

Le Centre Sagamie reçoit Bertrand Pitt en résidence

Félicia PIVIN • felicia.pivin@hebdomasquebecor.com

L'artiste montréalais Bertrand R. Pitt a traversé le Parc des Laurentides pour venir en résidence au Centre Sagamie d'Alma, la semaine dernière. Il a profité du voyage pour filmer des images très utiles dans son travail.

Ayant filmé les paysages sur sa route, il étire et accélère les images obtenues à l'aide d'un logiciel. D'images animées, elles deviennent des images fixes et abstraites.

Ce travail servira à produire une série de tableaux vidéo-interactives intitulée *Travellings* qui sera présentée à La Bande Vidéo, à Québec, du 5 novembre au 4 décembre prochain et au SESC Pinheiros à São Paulo au Brésil en avril 2011.

Dans ces vidéos interactives Bertrand R. Pitt interroge les rapports sensibles et cognitifs qui se tissent entre le corps et le paysage.

Il avait déjà réalisé un travail semblable dans l'exposition *Horizons incertains*. Exposition dans laquelle le visiteur déclenche les



Félicia Pivin

Spécialisé dans la vidéo, Bertrand R. Pitt utilise l'informatique pour explorer les rapports entre sons et images et leur mise en espace afin d'interroger nos habitudes perceptuelles.



Félicia Pivin

Grâce aux équipements d'impression numérique du Centre Sagamie, Bertrand R. Pitt pu imprimer les résultats des images étirées produites lors de son travail.

pulsations de la ligne d'horizon en montant sur une plate-forme. Plus il y a de visiteurs qui montent sur une plateforme en même temps, plus l'image devient nette.

Qui est l'artiste?

Les œuvres vidéographiques de Bertrand R. Pitt ont été présentées dans près d'une quinzaine d'expositions individuelles et divers événements au Québec, au Canada, en France et en Suisse.

Il a bénéficié de l'aide financière du Conseil des arts et des lettres du Québec et du Conseil des arts du Canada et fait partie de la collection du Musée National des Beaux-Arts du Québec.

Il détient une maîtrise en arts visuels de l'UQAM et enseigne au département d'arts plastiques du Collège Lionel-Groulx.

Pour en savoir plus sur son travail, visitez le site Internet www.bertrandpitt.net.